

# りすっこだよ 12月



平成28年12月6日

社会福祉法人 尚徳福祉会 松が丘保育園

紅葉が見頃を迎え…と言いたところですが、先日は初雪!!しかも、観測史上初の積雪となりましたね。子どもたちは、窓から見える雪をじーっと見つめ「雪!?!」と不思議そうに聞いては、また見つめを繰り返していました。今年の冬は雪がたくさん降って、子どもたちと一緒に雪遊びができたらいいな〜と、早くも冬が楽しみな担任です。

さて、寒さに負けないりす組の子どもたちは、散歩大好き!!落ち葉大好き!!どんぐり大好き!!ポケットパンパン!!(笑)元気に戸外遊びを楽しんでいます。最近よく行っている氷川神社にもどんぐりが落ちていてどんぐり拾いに夢中になっています。しかし、電車の音が聞こえるとその誘惑には勝てません。一時中断して電車に手を振り、またどんぐり拾いを再開。忙しくしている子どもたちの姿は何とも可愛らしいです♪

これからどんどん寒くなって空気も乾燥していきます。インフルエンザやお腹の風邪などが流行してくるのでしっかり予防をして2016年を元気に締めくくりましょう!!

## ●行事予定●

14日(火)~16日(金)

作品展

16日(金) 避難訓練

22日(木) 冬のお楽しみ会

28日(水) 誕生会

## ●持ち物にはお名前を!!●

持ち物の名前が薄くなってきているものがありますので、確認していただき、記名をお願いします。

## ●今月のねらい●

- ・寒さに負けず、戸外や室内で体を動かし、健康で快適にすごす。
- ・保育士や友だちと言葉のやりとりを楽しみながらごっこ遊びやつもり遊びを楽しむ。



12月生まれのおともだち



おめでとう!!



## ●クラスの過ごし方●

先月末から、子どもたちの過ごし方に合わせて模様替えをしました。

今ではすっかり慣れて遊びに夢中になっています。

グループはおよそ決まりましたが、子どもたちの様子を見ながら柔軟に対応してまいりますので、よろしくをお願いします。

